



## TIGRE

# Julio Zamora: “Estamos orgullosos de realizar estas obras que permiten seguir aumentando la matrícula y oferta educativa en nuestra ciudad”



Lo resaltó el intendente de Tigre en el marco de la inauguración de la ampliación de la Escuela Secundaria N° 48. Se trata de una obra de 350 m2, donde el Municipio construyó cuatro aulas nuevas, una entrada separada para dividir el ingreso de la primaria y dependencias administrativas.

En Benavídez, el intendente de Tigre, Julio Zamora, encabezó la inauguración de la ampliación de la Escuela Secundaria N° 48 “Magdalena Macacha Güemes”. El proyecto -que ejecutó el Municipio de manera articulada con el Gobierno de la Provincia- permite ampliar la matrícula a más de 650 alumnos y alumnas.

“La gran mayoría de los fondos que utiliza el Municipio son de origen local, pero siempre es necesario el trabajo articulado con la

Provincia de Buenos Aires para poder facilitar todo lo que significan estos trabajos”. Y cerró: “ Estamos orgullosos de realizar estas obras que permiten seguir aumentando la matrícula y oferta educativa en nuestra ciudad”.

El acto de inauguración comenzó en horas de la mañana, con el ingreso de las banderas nacional y provincial y la entonación del himno argentino. Posteriormente, brindó unas palabras la directora del establecimiento, Elida Ramunno, quién resaltó la importancia de la reforma integral del establecimiento y las obras que realiza la gestión local en Benavídez. Seguido, la inspectora jefe regional, Amelia Bressan, destacó la labores realizadas en el establecimiento.

“El Municipio siempre ha estado presente,

han venido a la escuela muchas veces. Estamos muy felices con lo que se realizó y esperamos seguir creciendo”, sostuvo la directora Elida Ramunno.

Luego, el jefe comunal junto a la comunidad educativa, realizó el tradicional corte de cinta y descubrió la placa conmemorativa, plantó un árbol de Lapacho como símbolo de crecimiento de la ciudad y recorrió el establecimiento.

La flamante remodelación del espacio consta de un total de 350 m2, donde se construyeron cuatro aulas, ingreso independiente de primaria y secundaria y salas de dirección, auxiliares y preceptores. En la segunda etapa, el Municipio de Tigre proyecta la redacción integral de los baños.

# Sin agua estancada, prevenís el dengue



Vaciá, limpiá y cepillá los recipientes que acumulen agua para eliminar larvas y huevos del mosquito que transmite dengue.

Más recomendaciones en [buenosaires.gob.ar/Dengue](http://buenosaires.gob.ar/Dengue)

**BA** Buenos Aires Ciudad **Vamos por más**



## El Talar: Julio Zamora visitó la empresa Tencom, dedicada a la fabricación de antenas de radiocomunicación

El intendente de Tigre recorrió la firma que se dedica al rubro hace más de 30 años y dialogó con los representantes para interiorizarse en las labores que realizan. Además, acordó continuar el trabajo articulado con el Municipio.

En la localidad de El Talar, el intendente Julio Zamora visitó la firma Tencom, empresa dedicada a la fabricación y comercialización de antenas de radiocomunicación. Durante la recorrida, ratificó el compromiso del Municipio de Tigre con el sector productivo local. "Estuvimos en la empresa que lleva más de tres décadas en el distrito. Dialogamos

con los directores y operarios e intercambiamos opiniones con respecto a lo que viene para nuestra comunidad. Es importante apoyar al sector privado del distrito ya que son una fuente de trabajo importante para los vecinos", expresó el jefe comunal. Durante la visita, Julio Zamora y junto a su equipo de trabajo recorrieron la planta productiva. Allí, el gerente

de Tencom, Héctor Tussiani, y el director, Oscar Sartor, interiorizaron al jefe comunal en las tareas que llevan adelante y acordaron continuar trabajando de manera mancomunada con el Municipio. "Desde el Gobierno local hacemos todo lo que está a nuestro alcance para apoyar al sistema productivo, dado que todo esto genera trabajo y desarrollo. Empresas con esta

trayectoria han sabido pasar por diferentes momentos en nuestro país y eso tiene un valor«, destacó el secretario de Desarrollo Económico y Relaciones con la Comunidad, Emiliano Mansilla. Tencom abrió su planta de producción en la localidad de El Talar hace 32 años. Es una empresa que se dedica a la fabricación, producción y comercialización de ante-

nas de radiocomunicación y accesorios "Tuvimos la visita del intendente y charlamos sobre lo que hacemos como industria nacional. La vinculación con el Municipio es muy importante para poder estar todos más unidos y de esa manera fortalecer el trabajo", sostuvo Sartor.

*"Desde el Gobierno local hacemos todo lo que está a nuestro alcance para apoyar al sistema productivo"*

# Cada vez más simple

Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.



**RUS móvil**



Envía la ubicación exacta del siniestro por geolocalización

Única Certificación ISO 9001:2008

OSSN [www.ossn.gub.ar](http://www.ossn.gub.ar)

**RIO URUGUAY SEGUROS**



## Juan Andreotti inauguró un nuevo Centro Municipal de Atención Temprana para el desarrollo infantil

El Intendente de San Fernando presentó el nuevo edificio y ampliación del servicio del CEMAT, especializado en detección y tratamiento de problemas de desarrollo del aprendizaje o motrices en niños de hasta 13 años. "Es nuestra responsabilidad dirigir todos los esfuerzos a la niñez, porque lo que hagamos hoy por ellos mejorará la calidad de vida para cada uno en el futuro", afirmó Andreotti.

El nuevo CEMAT de San Fernando (Centro Municipal de Atención Temprana) abrió sus puertas para mejorar y ampliar un servicio de profesionales dedicados al desarrollo motriz y del aprendizaje de niños de hasta 13 años, con una decena de especialidades para la detección y el tratamiento. El Intendente Juan Andreotti lo

inauguró junto a funcionarios, pacientes y familiares. "Esta nueva dependencia nos permite seguir brindando y mejorando un servicio esencial para la niñez, sumando nuevas comodidades y especialidades para su tratamiento", explicó el Jefe Comunal y agregó: "Como Municipio, es nuestra responsabilidad dirigir

todos nuestros esfuerzos a la niñez, principalmente en estas áreas, porque lo que hagamos hoy por ellos mejorará la calidad de vida para cada uno en el futuro".

El CEMAT se encuentra en Sarmiento 3244, San Fernando, y allí se realizan tratamientos integrales a partir de fonoaudiología, kinesiología con un

gimnasio especial, odontología especializada, psicología, psicopedagogía, psicomotricidad, terapia ocupacional, un nuevo departamento de psicodiagnóstico, pediatría, enfermería y vacunación.

El Secretario de Salud Marcelo Campos, quien acompañó la inauguración, agregó: "Es un día muy feliz para nosotros, por poder brindarle a las 50 familias que tenemos ya en tratamiento un espacio más acorde para el desarrollo de esos niños. Es importante agradecer a todos los sanferandinos, porque gracias a su aporte podemos dar servicios de calidad para nuestros vecinos en espacios renovados".

"Agradecemos, además, a las empresas e instituciones que colaboraron con este Centro, como el Rotary Club que donó un equipo de audiometría de Italia, que siempre nos acompaña, y a la empresa Mactrail que nos construyó y donó una cabina de audiometría", concluyó el funcionario.



## El Municipio de Tigre abrió las inscripciones de la Colonia Náutica para Adolescentes

La actividad, destinada a vecinos entre los 12 y 17 años, se realizará todos los sábados desde el 12 de marzo. El programa se lleva adelante en el Club de Regatas Hispano Argentino y los interesados deben anotarse de manera presencial en el Polideportivo Domingo F. Sarmiento

El 15 de marzo, el Municipio de Tigre lanzó la Colonia Náutica para Adolescentes que se realizará todos los sábados de 9:30 a 12:30 PM. El programa está destinado para los vecinos que tengan entre 12 y 17 años, cuenten con domicilio en el distrito y sepan nadar (excluyente).

La actividad se llevará adelante en el Club Regatas Hispano Argentino, situado en Paseo Victoria 50 -Tigre centro- y las inscripciones

se hacen de manera presencial en el Polideportivo Domingo F. Sarmiento, ubicado en Benito Lynch y Acceso Norte, también del centro de la ciudad.

En el programa desarrollado por el Municipio de Tigre, los vecinos realizarán actividades de remo, juegos interactivos y otros deportes.

Todos los encuentros se ejecutan bajo la coordinación de docentes, guardavidas y médicos para garantizar la seguridad de la comunidad.



## Mediakit, una marca registrada en TV

Con dos programas en TV Pública y coberturas nacionales e internacionales desde 2015 en Canal 26, la productora Mediakit marca el rumbo de la renovación en el ultra competitivo mundo de la televisión.

A pesar de los tiempos vertiginosos y el reino de la inmediatez digital, el mundo televisivo atraviesa por cambios internos y reestructuraciones pero está lejos de desaparecer. En la Argentina y en el mundo, la cantidad de televidentes ha bajado en cantidad de horas porque las opciones se multiplicaron pero esa densidad de ojos sigue latente cuanto el producto amerita agarrar el control remoto. El caso más notable es el de los deportes y las noticias en vivo: el rating sigue se mantiene en valores constantes a lo largo de las emisiones.

En este contexto, la productora Mediakit continúa apostando a las producciones de TV bajo distintos formatos. Creada por Román Iglesias Bricks y Eduardo Abella Nazar, dos periodistas de amplia trayectoria, Mediakit ha sido un actor clave en la producción de coberturas especiales nacionales e internacionales

para la señal nacional de noticias CANAL 26 desde 2015, llevando a sus audiencias eventos de gran magnitud tanto en el país como en el exterior. La trayectoria de Mediakit incluye importantes coberturas deportivas como los Mundiales de Rugby de Inglaterra 2015, Japón 2019 y Francia 2023, los Juegos Olímpicos de Río 2016, y los eventos de fútbol más destacados, incluyendo el Mundial Rusia 2018 y Qatar 2022, la Finalísima 2022 en Londres, las Copas Américas 2019 y 2024, y la Copa Libertadores en múltiples ediciones, entre otras competencias. También cubrió las elecciones presidenciales de Estados Unidos 2020 y 2024, los Oscars 2023 en vivo desde Hollywood y su presencia es una marca registrada cada verano e invierno en la playa y en la nieve.

Su forma de trabajo representa una gran oportunidad para los canales de televisión

que, con el paso de los años y las diferentes crisis, vieron mermar la capacidad de sus recursos económicos y técnicos. Esta agencia de comunicación integral lleva la solución "llave en mano" para aquellas señales que se ven imposibilitadas de contar con material de calidad y coberturas internacionales por las limitaciones presupuestarias. La nueva administración de TV Pública, por caso, llegó con la misión de bajar costos a la señal nacional pero, al mismo tiempo, con la necesidad de renovar la pantalla. De esta forma, le propuso a Mediakit asumir la responsabilidad de producir dos programas que no le representen ningún costo a los contribuyentes.

Además de su experiencia en deportes y en coberturas generales como las elecciones presidenciales de Estados Unidos, Mediakit produce integralmente en la TV Pública el magazine semanal "Nuevas

Tardes con Denise" y el programa de entrevistas "Centro a la Olla" y lleva adelante proyectos como el suplemento Nuevo Norte y también cuenta con asesoría en comunicación. Su capacidad de generar contenido propio, sumado a su red de medios, permite a Mediakit desarrollar activaciones, estrategias de marketing y acuerdos globales asegurando soluciones ágiles, innovadoras y de gran alcance para cada cliente.

Mediakit es una agencia de comunicación y productora que se distingue por combinar planeamiento estratégico y creatividad, alcanzando resultados de alto impacto. Con un enfoque integral y personalizado, diseña estrategias efectivas que responden a las necesidades específicas de cada cliente, aprovechando su amplia experiencia en televisión, diario, radio y prensa para maximizar el alcance y relevancia de cada proyecto.



## Sin turno previo y en todos los CAPS, la Municipalidad de Escobar refuerza la campaña de vacunación contra el sarampión

Ante el aumento de casos de sarampión en el AMBA, la Municipalidad de Escobar refuerza la campaña de vacunación para prevenir la propagación de esta enfermedad altamente contagiosa.

La vacuna triple viral que protege contra sarampión, rubéola y paperas, se aplica de forma gratuita, sin turno previo ni orden médica en todos los Centros de Atención Primaria de Salud (CAPS) de lunes a viernes de 8 a 13 horas, y en el CAPS Arenales de 8 a 16 horas. Las direcciones de los centros pueden consultarse en [www.escobar.gov.ar/centros-de-salud](http://www.escobar.gov.ar/centros-de-salud).

La vacuna contra el sarampión es parte del Calendario Nacional de Vacunación, con una primera dosis a los 12 meses y una segunda a los 5 años, antes del ingreso escolar. Además, todas las personas nacidas desde 1965 que no tengan dos dosis aplicadas deben completar el esquema, exceptuando embarazadas.

Además, el Ministerio de Salud de la Provincia recomienda fortalecer la inmunidad con una dosis extra en niños que hayan estado en contacto con personas con diagnóstico confirmado. Deben recibir esta dosis de refuerzo los bebés de entre 6 y 11 meses en contacto con casos positivos, conocida como «dosis cero», y los niños de 13 meses a 4 años que también

han estado expuestos a la enfermedad.

Hasta la fecha, se han confirmado diez casos de sarampión en el país: seis en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y cuatro en Florencio Varela. Se trata de una enfermedad viral muy contagiosa que puede ser grave, especialmente en bebés y niños pequeños. La vacunación es la mejor herramienta de prevención.



Encontrálos todos los días en la web:

[nuevonortedigital.com.ar](http://nuevonortedigital.com.ar)





# SOLUCIONES PARA TU EMPRESA

LOGÍSTICA - DISTRIBUCIÓN - ECOMMERCE

www.fleetsa.com.ar

# Sacá tu basura de 19 a 21 h, todos los días menos los sábados.



**Cuidar  
la ciudad**  
es tarea de todos.



**SAN  
FERNANDO**  
MUNICIPIO



**MONTÍCULOS:  
Residuos de  
gran tamaño**  
• poda • escombros  
• muebles • objetos grandes, etc.

**! Sacalos de lunes a sábados  
de 10 a 14h.**



**Usá los Cestos  
Papeleros**  
En centros comerciales  
y avenidas.



**Cuidá los  
contenedores**  
Ayudanos a  
mantenerlos cerrados  
y en buen estado.



**COBERTURAS NACIONALES E  
INTERNACIONALES, PRODUCCIÓN  
INTEGRAL DE MEDIKIT INGENIERÍA  
EN COMUNICACIÓN.**

**#SIEMPREMÁS**  
[www.mediakit.com.ar](http://www.mediakit.com.ar)



# En Tigre construimos Educación

**Renovamos y ampliamos  
escuelas para que cada  
estudiante tenga más  
oportunidades.**



**Tigre es  
mi vida**

última  
página+5411-4707-0700  
[nuevonorte@lanacionsanisidro.com.ar](mailto:nuevonorte@lanacionsanisidro.com.ar)  
[nuevonortedigital.com.ar](http://www.nuevonortedigital.com.ar)**RESPALDO O  
CASTIGO EN LAS  
ELECCIONES QUE  
SE VIENEN****Por Román Iglesias Brickles**

En medio de un clima que va tomando temperatura de frente a las elecciones legislativas, el ritmo de la política se mide con el humor y ánimo de la gente. Con el sablazo consumado del impuesto provincial, pocos son los bonaerenses que discuten si van a apoyar o no a la actual administración. Con mucho retraso en cada acción (la tragedia de Bahía Blanca volvió a exponer a Kicillof), la ciudadanía no solo está desamparada ante cualquier eventualidad sino que todo esto se suma a la exasperante inseguridad que azota el conurbano. Los intendentes están en estado de alarma ya que esta carencia de mando y sus consecuentes resultados hacen que los vecinos le reclamen el doble a cada alcalde. El gobernador, desde La Plata, hace oídos sordos y sigue su pelea ideológica con Milei mientras en el terreno la gente padece penurias africanas (con perdón de África). Robos, hurtos, asentamientos ilegales, tomas de terrenos y hasta asesinatos frecuentes son parte del paisaje diario en lo que se asemeja más al infierno del Dante que a la provincia más importante y rica del país.

En medio de este escenario, el armado de distintas coaliciones prolifera. Son muy pocos los que quieren quedarse pegados a una gestión que hace 6 años

conduce en PBA y que los resultados están tan a la luz. Ramón Lanús, por caso, es uno de los intendentes que disfruta de fotografiarse con Kicillof. Recientemente se lo vio recibiendo algunos patrulleros plateados con el logo de San Isidro de azul, color característico de la gestión que reemplazó cuando asumió a fin de 2023 (hoy usa el verde). En el Pro no cayó nada bien esta situación ya que ahora nadie sabe a ciencia cierta si sigue siendo tropa propia o no. Se encendió una luz de alarma en este sentido, sobre todo de cara a los próximos comicios.

En la vereda contraria se encuentra el experimentado Julio Zamora, intendente de Tigre, que soportó mucho maltrato por parte de la gobernación y de CFK en su momento y se erigió como uno de los constructores de la alternativa para el peronismo "díscolo" en la provincia. Esta vía está latente y expectante de los próximos movimientos pero lo cierto es que el ex maquinista se sienta a la cabecera de esa mesa plural. "Lo que logró Zamora fue una pueblada" rememora un sabio cacique zonal al hablar del triunfo sobre el massismo en 2023. Justamente, este mismo estaría poniendo en valor y vigencia su capilaridad en uno de los distritos más importantes de la zona norte. Existe mucho nerviosismo puertas adentro de la intendencia que emparcha sus calles bajo el slogan "no más parches". El tiempo dirá cómo se define el ring legislativo de este año.

Pero, más allá de los nombres, los referentes o los que cursan su pasantía existe un denominador común en esta nueva época electoral: la gente no come vidrio ni es tonta. Puede aguantarse un poco si le suben la tasa municipal por las nubes o sufrir la inseguridad por doquier pero todo tiene un límite. La gestión, por más disfraz o sonrisa de Instagram que se esfuerce en disimular, no puede esconderse: todo sale a la luz. Y en el momento de entrar al cuarto oscuro, el castigo o el respaldo será implacable a la hora de votar.

**Mail: [rib@mediakit.com.ar](mailto:rib@mediakit.com.ar)****MARZO LOS PUSO A  
PRUEBA****Por Eduardo Abella Nazar**

Finalizado el primer trimestre de 2025 mientras el verano se aleja a paso tortuga, nos adentramos en el otoño ahora bien electoral: teniendo en cuenta el adelantamiento de la Ciudad de Buenos Aires y Santa Fe, entre otras tantas jurisdicciones, se instala con envidia y fundamentalmente pondrá a prueba con los distintos testeos locales -mientras Kicillof busca desesperadamente no quedar pegado a la elección nacional de octubre- el rumbo del gobierno.

Los gobernadores e intendentes se las rebuscan para llegar al momento de la renovación parlamentaria en sus distritos intentando hacer obras que la Casa Rosada delegó mediante la suspensión de dichas partidas, aunque al mismo tiempo les delegó buena parte de esa tarea por cuenta suya. El que tenga plata, que la use.

Así, algunos alcaldes que saben que pueden correr algún riesgo en sus concejos deliberantes, han salido a poner cemento. Otros apuntan fuerte a la seguridad, que hoy por hoy es la madre de todas las batallas. En Tigre Julio Zamora articula un armado por fuera del kirchnerismo y de Kicillof, tal vez más cercano en bonaerense a Joaquín de la Torre, ex grupo de los 8 intendentes que gestaron el massismo en 2013, cuando el entonces intendente venía de ser jefe de gabinete de CFK y apuntaba todos los cañones a la presidencial de 2015, con esa primera escala como triunfador en la legislativa ante Insaurralde, el candidato de Cristina.

Las opciones son variadas: Kicillof, se sabe, quiere desdoblarse, o sea adelantar la elección provincial y por ende municipal, donde elegirán senadores y diputados según cada sección electoral.

En la primera sección suena fuerte el nombre de Jaime Méndez, actual intendente de San Miguel, que podría encabezar la boleta a senador, secundado por Gisela Zamora, la mujer del tigrense. Todas especulaciones mientras casi un centenar de alcaldes del PJ claman por la ruptura del gobernador con Cristina, que amaga con ser candidata en tercera sección electoral -la más populosa por lejos del conurbano- y vencer a los "traidores". Una película con final incierto, desde luego.

Achával, el intendente de Pilar, es un kirchnerista confeso. Ariel Sujarchuck, de Escobar, ha coqueteado con la idea de romper, aunque aún no está claro. ¿Qué hará Sergio Massa? ¿Jugará con la idea de unidad que viene pregonando? Los intendentes del Pro más puro en la región son Soledad Martínez, de Vicente López y aliada incondicional de Jorge y Mauricio Macri, y Ramón Lanús, aunque de dudosa fidelidad: ya se lanzó a los brazos de Milei muchas veces, buscó fotos con el ministro Caputo y jura tener los principios libertarios en la sangre... claro está, a la luz de las encuestas de un gobierno nacional que goza de más del 40% de aprobación luego de atravesar el mes más complejo desde que arribó a Balcarce 50.

Juan Andreotti, de San Fernando, siempre apoyará a Massa, si éste se postula a diputado nacional en octubre, por ejemplo. Pero cada intendente sabe que la elección municipal va más que nunca separada de la nacional, que tendrá su boleta única separada del resto, en el caso de que se realicen el mismo día. Entonces, más que nunca, los votos a concejal serán un premio o un castigo a la gestión comunal y esta vez ninguno tendrá ni padrino ni madrina electoral. El año recién comienza.

**Mail: [ean@mediakit.com.ar](mailto:ean@mediakit.com.ar)**

**Centro a la Olla**  
Charlas después de hora  
**DOMINGOS 21 HS**

**MEDIAKIT**  
INGENIERIA EN COMUNICACION

**TVP**